COMISIÓN DE CALIDAD AMBIENTAL DE TEXAS



Aviso de Proyecto de Permiso Federal de Operación

Proyecto de permiso No.: O4410

Solicitud y borrador de permiso. Valley Brush, LLC, 4512 Emenuda Ave, McMen, 17. 78504-9727, ha solicitudo à la Corniairo de Calidad.
Ambetetad de Senas (CECO) una emissi incidi del Permiso Federal de Operación (en adelente, Permiso) 00.0414, Solicitudo h. 0.3456, para autoriza la operación de Valley Pisculh ACI, una instalación de Cameras de Combustión e Incherandores de Residuos Solicios. El sera abordade por la solicituda de senocimien en 1707-84 Men Rei de California, Corcidado del Hásilga, trasa 17505, Electrica est un raspe electricios de la secuencia de la residencia de la residencia del Lectrica del

El projectio de un permiso federal de operación es mejorar el cumplimiento poneral de las regilas que rigan el control de la contaminación del ain el anumente clasmante fucción bedos los registias pelacibedes, como se define en el Tillado Sodi Celóng-Administrativo Necesa gel 2210 (Do Telón § 121.01), El projecto de permiso, ai es aprueba, codificará las condiciones bajo las cuales el altes dels operar. El permiso no autorizará nueves construcciones el define de presente para en presente presente para en visual de la directo rejectivo Per poperar o prospecto de permisor para en presente para en presente para en visual de la directo permisor para a presente un presente para en presente para en presente para en visualización y copia en la Cifica Contral del TCED, 12 (100 Pair 35 Cricis, Daldrigo El, Fratt Poor, Austin, Essar 2755; Sel Contra Regional TCED el Hartinger, 1961 W. Aldrendon Ave. Hartinger, 1962 3555-3651, a partir del primer dia de publicación de este aviso. El borrador del permisor de bases entra disconcibies en el altre viso de la TCED.

www.tceq.texas.gov/goto/tvnotice

En las oficinas centrales y regionales de TCEQ, los materiales de apoyo perfinentes para el borrador del permiso, así como los permisos de revisión de nuevas fuentes que se han incorporado por referencia, pueden revisane y copiarse. Cualquier persona con dificultades para obtener estos materiales debició a limitaciones de viaje puede comunicarse con la sala de archivos de la cificina central de TCEQ al (612) 2892000.

Audiencia pública de comentarios/avisos y comentarios. Cualquier persona puede presentar comentarios por escrito sobre el proyecto de permiso. Los comentarios relacionados con la exactitud, integridad e idoneidad de las condiciones del permiso pueden resultar en cambios en el borrador del permiso.

Una persona que pueda verea efectada por la emisión de contaminantes atmosféricos del área permitida pueda solicitar una audiencia de nortificación y comentarios. El proprieto de la suderiosi de nortificación y comentarios es opprociorar una optunidad adicional para presentar comentarios sobre el borrador del permiso. El permiso puede modificarios es un fondicio el permison del comentarios relativos as el permiso puede modificarios en función de los comentarios relativos as el permiso per contentarios relativos as el permiso percentarios del contentarios del contentarios relativos en la permiso percentarios del permiso que se contentarios de continuarios del permiso que el permiso que contentarios de continuarios de resultarios. El permiso que permiso que el permiso que el permiso que el permiso que el permiso que la permiso el permiso permiso que permiso que el permiso que el permiso que el permiso que el permiso que la permiso que el permiso que la permiso que la permiso que la permiso que el permiso que la permiso que l

Los comentarios públicos por escrito y / o solicitudes de notificación y audiencia de comentarios deben envirare a la Comisión de Calidad Ambiental de Texas, Ocitica del Secretorio Principal, McC-190, D. Olas 10367, Austin, Texas 2017-13-167, o electricoliscentine en wervet fuces, toxas, goverpició-Commenti y par recibido deletro de los 30 días siguientes a la fecha de publicación de este aviro en el periodico. Terque en ficial, como parte del registro público de la gençala. Includo sin notivo, numero de sellotro, elección comencione delección sy discoción.

Un aviso de acción final propuesta que incluya una respuesta a los comentarios y la identificación de cualquier cambio en el borrador del perentios se envirsi por correo a deole os que presentano comentarios públicos, una solicitud de adicinica a solicitione meatre na la tista de correo para esta solicitud. Este envio turbicin propocionaria instruccione para pediciones públicas a la Agencia de Protección Arribertad de los objetivos de la composición de la presincia que no cumpla cordi nor requisita a destader de la praetica del Capida (12 de 30 TAC.).

Lista de correo. Además de enviar comentarios públicos, una persona puede solicitar ser incluida en una lista de correo para esta solicitud enviando una solicitud a la Oficinia del Secretario Principal a la dirección anterior. Aquellos en la lista de correo recibirán copias de futuros avisos públicos (si los hay) enviados por correo por el Secretario Principal para esta solicitud.

Información. Para obtener información adicional sobre esta solicitud de permiso o el proceso de permisos, comuniquese con la Comisión de Calidad Ambiental de Texas, Programa de Educación Pública, MC-108, P.O. Box 13087, Austin, Texas 78711-3087 o al número gratuto 1800 687 4040. — Si desea información en Escanfol cuode llamar al 1400-687-4040.

También se puede obtener más información para Valley Brush, LLC llamando al Sr. Ceferino González al (956) 330-0381.

Fecha de emisión del aviso: 1 de agosto de 2023